

**[INTERNET] Avis sur le projet  
d'implantation d'une  
structure traitant du  
nucléaire sans contrôle  
d'état.**



Ministère de l'Intérieur

Objet **[INTERNET] Avis sur le projet  
d'implantation d'une  
structure traitant du  
nucléaire sans contrôle  
d'état.**

De Patrick GEOFFRIN  
<patrick.geoffrin@orange.fr>

À <pref-enquete-unitech@haute-  
marne.gouv.fr>

Date 20/12/2019 19:35

Priorité Normale

Madame, Monsieur, habitué à aller à l'essentiel, je m'interroge sur la pertinence de l'implantation d'une structure périmétrique traitant du nucléaire (volontairement sorti , par l'état, du périmètre de contrôle de l'organisme national chargé de la sécurité nucléaire). Mais également de l'état d'esprit de nos élus locaux dont la mission première est de protéger leur population et donc de se renseigner (sans démarche personnelle d'intérêts) sur les réels dangers d'un tel projet. La responsabilité de nos élus ne se partage pas, elle s'assume.Cordialement